



Happy通信

2020年2月号

今年度も残すところ2か月となりました。子どもたちとの一日一日をますます大切に元気に過ごし、成長を見守りたいと感じる今日この頃です。

それでは、今月も教室のトピックスをたくさんお届けします。ご覧ください♪



1月のトレーニングの振り返り

- 1月6日～ 気持ちを表す
- 1月14日～ 電話①
- 1月20日～ 名前
- 1月27日～ お店のルール

1月9日 SST 気持ちを表す「イライラゲームをしよう」
鉛筆を縦に立てる、ストローに毛糸をいれるなど3つのイライラしそうなゲームに取り組みました。「イライラするー」と言いながらも、笑顔でゲームを行う様子が見られました。イライラしたことをプリントに記入する課題では「自分のやりたいことができなかつたとき」「答えがわからなかつたとき」など記入できました。その後に取り組んだ落ち着く方法として「テレビを見る」「本を見る」「深呼吸をする」などの方法を書くことができました。

1月16日 SST 電話①「お店に注文しよう」

自分のお店の名前とメニューを考え、そのお店の店員役と注文するお客さんに分かれて電話の練習を行いました。メニューにはせんぶり茶クッキーやパンがつまつたお弁当、毒蛇ごはん、好きなキャラクターなど、ユニークなものを考えられました。電話の練習では、「お電話ありがとうございます」や「○○をお願いします」など、お店屋さんとお客さんにふさわしい会話ができていました。

1月22日 SST 名前「名前を言葉と絵にしてみよう」

自分の名前をひらがなに直し、それぞれの頭文字で始まる言葉を考えて、それらを組み合わせた絵を考えるトレーニングをしました。自分が描きたい絵の言葉が見つからずには悩む様子もありましたが、全部動物にしようと考えたり、ダジャレを連想したりして言葉を出し、絵を描くことができました。友だち同士で「○○にしたら？」と提案しあうことができました。

1月27日 SST お店のルール「店員さんに聞いてみよう！」
困ったことがあったときに店員さんを呼んでなんと聞くかを考えて伝える練習をするトレーニングをしました。ハンバーグを頼んだのに、ハンバーガーが来てしまった際には、「頼んでいません」「すいません、違うのが来ました。」などと書くことができました。場面を考えて店員さんとお客さんになりロールプレイをして発表することもできました。

●教室からのお知らせ●

新型コロナウィルス予防について

1月下旬から新型コロナウィルスの感染が拡大してきました。「手洗いうがい」や「マスクの着用」を含む「咳エチケット」などの通常の感染症対策が重要とのことです。教室でも手洗いうがいの声かけを徹底していくきます。風邪やインフルエンザもまだ流行していますので気をつけていきましょう。



●教室からのお知らせ●

高木家に赤ちゃんが生まれました。

私事ですが、2020年2月2日、高木家に男の子が生まれました。

それに伴いまして、2月は育児休暇を取らさせて頂きます。3月には復帰予定です。

皆様には、ご迷惑をおかけいたしますが、何卒よろしくお願ひいたします。



名前は、「杜真(とうま)」にしました。

1月のイベントの様子

1/6 初詣・公園に行こう

中野にある新井薬師に初詣に行きました。教室で参拝のやり方やルールを確認してから出発しました。神社に着くと手を清めて2礼2拍手1礼をしてお参りすることができました。その後はたかはら公園へ行きました。順番を守ってブランコをしたり、友だちと鬼ごっこをしたりして仲良く過ごすことができました。元気に走り回りました。



薄く切ったもちを生地に入れてクレープを作りました。友だちが牛乳をはかるときに「ここまでだよ」と教えてあげる様子も見られました。また、友だちが混ぜるときにボールをおさえてあげることができました。焼く作業では、ホットプレートに生地を流し入れ、お玉で薄く伸ばすことができました。トッピングの材料はグルーブごとに買い物に行きました。生クリームやチョコソース、フルーツやクッキーなどを買って飾りつけをしました。「もちもちしておいしい」と感想を伝えてくれました。



1/13 水の科学館へ行こう

江東区にある水の科学館へお出かけしました。実験コーナーでは、空気砲で遊んだり、友だちと大きなシャボン玉の実験をしたり、協力してゲームをしました。他にもクイズや体験型のコーナーがあり、同じグループの友だちと自分の身体の水分量を計測するコーナーは、結果を見合い「すごい」と盛り上がる様子が見られました。水で遊べるコーナーは大人気でした。

